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岡本悦衛君　喫煙具製造販売一束京王子R．C
菅原鉄三郎君　雑貨小売　　本間留芳君　食料品小売一温海R．U
半　田　勇三郎君

阿宗健一郎君 簑霊讐　歪憲俊孟宗霊宝竺警棒岡西R・C
㊥ゲスト紹介

庄内分区代理　村上七五三夫君
米山奨学生　　エスマイル・エテバリ君

交換学生　　ジ　ョ　ン　君

（9誕　生　祝
。会員誕生　黒谷正夫君　嶺岸光害君　森田清治君　中江　亮君　緊斗義文君

佐藤順治君
。奥様誕生　張　秀子様　飯自安江様　小池　英様　諸橋靖子様　中野ふみ子株

中村静子様　佐藤清子様　富樫　貞様
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◆出席表彰
0年間皆出席

15年間皆出席

14年間皆出席

10年間皆出席

8年間皆出席
7年間皆出席

06月150％出席

張　君
。6月125％出席

皆川君、安藤君、
山君、丹下君

06月100％出席

五十嵐三郎君
鈴木弥一郎君
小野寺　清君
小松広穂君
森田清治君

1名

10名

川村君、小松君、嶺岸君、三井（賢）君、中村君、中江君、内

43名

阿部（裏）君、早坂（源）君、飯自君、石井君、石黒君、五十嵐君、市川君、板垣

（俊）君、阿蘇君、秋野君、風間君、黒谷君、三井（徹）君、三井（健）君、森田君、
野村君、中野君、小野寺君、斎藤（得）君、佐藤（忠）君、佐藤（順）君、佐藤（衛）
君、佐藤（友）君、鷲田君、笹原君、新穂君、菅君、鈴木（弥）君、鈴木（善）君、
高橋（良）君、迎田君、山口君、菅原君、手塚君、富樫君、上野君、佐藤（元）君、
渡会君、吉野君、高岸君、宮沢君、藤川君、西海君

小松広穂君

本日の第1回理事会で決定したこと
1．会長・幹事代行者の順位
2．名誉会員　白井市長、金井勝助君、佐藤伊和治君
3．交換学生ジョン君のカウンセラーを藤川君、米山奨学生エテバリ君のカ

ウンセラーを石黒君にお願いすること。

4．今年度クラブ預金の預託を山形銀行鶴岡支店にすること一。
5．佐藤正郎君の退会を承認したこと。

6．本山弥君は出席奨励委員会に所属する。

皆川英二君
1．佐原ガバナー公式訪問のため山王闇においてP．M：2：00よりクラブ協議

会を行う。各委員長義務出席、その他会員乞う出席
P．M：4：00　懇親会　　登録料　￥2，000

2．会報到着　　台中港区R．C、鹿児島西R．C
3．半期の会費￥60，000納金お願い

4・1979～80年度ローータリーの友英語版（第11、12号）申込み用葉書到着

追加注文の方は乞う申込み
5．前会長三井健君、前幹事山口篤之助君に記念のバッジを贈呈された。

◆会長就任挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　小松広穂君

私は御承知のように街のしがない繊維品の問屋を経営しているものでありま

す。今般どういう廻り具合か会長の指名を受け、いざ現実になってみると不安



と恐怖で一杯であります。

昨年当クラブで発行した貴重な「20年の歩み」を改めてずーっと見ますと如

何に先輩が御苦労なされて釆たかがひしひしと感じられ、果してこの伝統を汚
さないで一年間無事過ごすことが出来るだろうかと考えさせられます。
この一年間三井前会長には例会時は勿論の事、その他の面におきましてもあ

なたのロータリアンらしき発想につき種々良い勉強をさせられホントに有難う

ございました。

自分の欠点とする処は良く自覚して居ります。そして宿命と思い精一杯一年

間頑張る覚悟です。幸い若い皆川幹事も大へん張切って居ります。理事・役員
の方々会員の皆様何卒よろしく御指導を賜わりますよう御願い申し上げ御挨拶

と致します。

／‾　さて今年度の活動計画につきましては、創立21周年という一つの節目からの
′′ノ第一歩を踏み出すべき記念すべき年であると同時に、時恰もローータリー創立75

＼＼T諾霊芝王会監霜完嘉㌫票も讐三言器琵よⅠ諾芸

にわたり多くの国々の多くの人々のためによりよき生活への道を照らしてまい

りました。オリンピックの走者のように我々は前の走者からたいまつを受けつ

いで来ました。それは偏狭、無知、病気、飢餓など人間社会の暗い面に光をも

たらす奉仕のたいまつであります」と申されて居ります。非常に意義深きター
ゲットと存じます。

私共このターゲットをかまえて次の5つの項目を重点として活動したいと思
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ならないと思います。ロータリーの真髄たる実業及び専門職業の道徳的水
／　準を高めて職業奉仕に邁進しなければならないと思います。

2・クラブ奉仕には全員参加の活動を求めます。殊に会員相互の友情を深む

る為、親睦活動、出席、プログラム、会員増強の奉仕活動に力を入れまし
ょう。

3・10月28日の庄内分区Ⅰ．G．Fを立派に成功させましょう。

4・ロークリト創立75周年を意義ある年にしましょう。

5・ロータリー財団と米山奨学会に対する理解を深めましょう。

◆幹事就任挨拶　　　　　　　　　　　　　皆川英二君
これから幹事を務めさせて頂くに当り一言ご挨拶を申し上げます。

先輩山口幹事さんのお仕事振り、叉地区協議会での分科会に出席し、幹事は
大変な役であるとひしひしと身にしみました。若輩の私ですが出来るだけ一生

懸命務力したいと思います。
今後は会員皆様方のご友情と尚一層の御協力をお願い申し上げます。行き届

かない点が沢山あると思いますのでお気付きの節はその都度ご指摘ご指導下さ
いますよう宜敷く御願い申し上げます。

0庄内分区代理村上七五三夫君より就任のご挨拶があった。
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◆交換学生ジョン君の近況報告

ロータリーの皆さん　　　　　　　　　　、ノ

先月、私はロー一夕リーの人達から頻繁に招待を受けました。6月16日私は高

橋先生と山形に行きました。6月23日にはロークリトの人達と会津若松に行き

ました。今週の日曜日、板垣さんは私を夕ご飯に招待してくれました。本当に

楽しい時間を過ごすことが出来、心から感謝しております。

これまで3ケ月の問、私は藤川さんとその家族のお世話になっております。

私はどの宗教にも属しておりませんが、仏教の人は心と体と環境の全体的な調

和を求めて、非常に厳しい修行をしています。このため日本は世界で最も平和

な国の一つであるということが私にわかります。私は心から藤川さんと家族の

方々に感謝申し上げます。ロータリーの皆さん、いつもどうも有難うございま　　）

す。

◆前年度会報委員会の離散会

前年度会報委員会は、去る6月21
日夕刻より、新穂委員長宅で夫人も

参加して離散会を催した。委員長得
意の中華料理を味わいながら、この
一年間の思い出話し、苦労話しに花

が咲き、大変和やかで有益なミーテ
ィングであった。

委員会やグループのミーティングの

記事や写真をお寄せ下さい。

会報委員会
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